

V. l.: Tourismusreferent LHStv. Gerhard Dörfler, die drei für ihren Einsatz um das Fischen ausgezeichneten ORF-Redakteur Horst L. Ebner, Unterwasserfilmer Gerald Arnold und KTZ-Redakteurin Jolanda Woschitz sowie Fischereireferent LR Josef Martinz und Eduard Blatnik, Obmann der Kärntner Fischereivereinerung.



Hitverdächtiges Angelparadies

Auszeichnungen für medialen Einsatz im Fischerreich Kärnten. Riesennachfrage nach Sonderbroschüre zu den schönsten Fischereirevieren in unserem Bundesland. Podiumsdiskussion zu brisanten Themen.

■ Riesennachfrage gibt es nach dem seit kurzem erhältlichen Sonderheft „Angelparadies Kärnten“. Die besten Fischereirevieren im Süden Österreichs“. Herausgegeben wurde die 75 Seiten starke Broschüre mit sensationellen Fotos von der Kärntner Fischereivereinerung. Dem Großteil der Beiträge, welche die Leserinnen und Leser kreuz und quer durch Kärnten in die Topgebiete der „nassen Weid“ eintauchen lassen, liegt eine 26-teilige Artikelserie der



neuen KÄRNTNER TAGESZEITUNG zugrunde.

■ Für ihr Engagement in diesem Zusammenhang und den Einsatz für die heimische Fischerei erhielt KTZ-Redakteurin Jolanda Woschitz im

Rahmen von „Weidwerk & Fischweid“ eine Sondererhebung durch die Fischereivereinerung. Ebenfalls ausgezeichnet wurden ORF-Redakteur Horst L. Ebner für seine beeindruckende Film-Doku „Die Petrijünger des Südens“ sowie der bekannte Unterwasserfilmer Gerald Arnold.

■ Spannend wurde es in der Folge, als das Thema „Fischen und Tourismus“ im Mittelpunkt einer hochkarätig besetzten Podiumsdiskussion stand. Als Disku-

tantan stellten sich die Landesräte LHStv. Gerhard Dörfler und Fischereireferent Josef Martinz sowie „Fischer-Chef“ Eduard Blatnik, Alpe-Adria-Fischer Milan Wutte sowie Fischwasser-Österreich-Leiter Günther Novak. Behandelt wurden brisante Themen wie der Besatz von fangfähigen Fischen und das Autonomiemodell.

■ „Angelparadies Kärnten“ ist bei Fallé in Klagenfurt und Villach, bei Angelsport Lassnig und in vielen weiteren Angelgeschäften erhältlich.



„Queen“ ist Kult: Rosemarie Smolak (organisiert die Fahrten seit 20 Jahren), DI Manfred Oberrauer, AK-Präsident Günther Goach, AK-Direktor Winfried Haider, Ex-AK-Präsident Josef Quantschnig.

Zum 20. Jubiläum rockte die Arbeiterkammer mit Queen

■ Mehr als 900 Kärntner nahmen das Angebot der Arbeiterkammer an und besuchten per AK-Sonderzug – war zum 20. Mal kulturell unterwegs – im Wiener Raimund-Theater das Musical „Queen“.

■ Bestens organisiert von VHS-Klagenfurt-Leiterin Rosemarie Smolak und AK-Marketingleiter Günther Fugger, war die Stimmung schon bei der Hinfahrt mehr als rockig. Begeistert von der Aufführung zeigten sich

AK-Präsident Günther Goach, AK-Direktor Winfried Haider, ÖBB-Marketingleiter Manfred Oberrauer, Ex-AK-Präsident Josef Quantschnig, Labg. außer Dienst Dietmar Koncilia und viele andere.

■ Bei der Rückfahrt rockte dann im wahrsten Sinn des Wortes der ganze Zug – und nicht nur der bis auf das letzte Plätzchen besetzte Tanzwagen. Auch in dieser heißen Phase hatte einer alles unter Kontrolle: ÖBB-Qualitätsmanager Herbert Schaller.